



Sehr geehrte Ligisterinnen und Ligist,

die Digitalisierung schreitet rasant voran – und damit steigen auch die Anforderungen an eine leistungsfähige Internetverbindung. Ein moderner Glasfaseranschluss wird zunehmend zur unverzichtbaren Grundversorgung – vergleichbar mit Wasser, Strom oder Kanal.

Gemeinsam mit unserem Projektpartner, der **Energie Steiermark**, möchten wir in Ligist ein zukunftssicheres Glasfasernetz errichten. Dieses Vorhaben ist eine wichtige Investition in die Attraktivität und Zukunftsfähigkeit unserer Gemeinde – für Privathaushalte ebenso wie für Betriebe.

Damit dieses Projekt realisiert werden kann, braucht es **Ihre Unterstützung**. Entscheidend für den Ausbau ist eine ausreichende Beteiligung innerhalb des Projektgebiets.

Um Sie umfassend zu informieren und Ihre Fragen zu beantworten, laden wir Sie herzlich zur **Informationsveranstaltung** ein:

 **Donnerstag, 3. Juli 2025**

 **Beginn: 19:00 Uhr**

 **Gasthaus Gangl, 8563 Ligist 55**

Erfahren Sie dort aus erster Hand, wie Sie von einem Glasfaseranschluss profitieren und wie der Weg zur digitalen Zukunft in Ligist konkret aussieht.

Nehmen Sie diese Chance wahr – wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen



Bgm. Roman Neumann